
Procès Verbal

CONSEIL D'ECOLE

du lundi 8 novembre 2021 à 17h30 – La Palme

Enseignants présents : Mme QUILLET Amandine, Mme OLIVA Agnès, Mme DUVERT Patricia,   Mme TASSEL 
Vanessa,  Mme DENIS Lise, Mme BELLO Émilie, M. HERPOUX Patrick, M. SENIE  Jean-Michel

                                       

Parents élus :  Mme DAUX Sophie, Mme FINIZIO Marie-Emmanuelle, M. CLAEYSSEN Eric, M. HIRN Franck, Mme 
GEYNES Priscilla,  M. PY Stéphane   

Mairie :
                Mme AVELLANEDA Laura   
                Mme VARO Lydie           
          

Excusés : M. BOSSIS, Inspecteur de l'Éducation Nationale
                  M. FAURAN, Maire de la commune de La Palme
                  Mme DECOTEGNIE Pauline,
                 Mme DAUPHIN Séverine
                  
ACCUEIL ET PRÉSENTATION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉCOLE

1. Les résultats des élections
Ces élections ont vu la participation de 169 votants  dont 138 suffrages  exprimés pour 268 électeurs

inscrits sur la liste électorale, soit une participation de 63,06 % .

2. Le bilan de la rentrée :
a) structure pédagogique 8 classes :

MS : 23 Mme OLIVA  A.  ATSEM  Mme SEGOVIA C.
PS  : 20 Mme QUILLET A. et Mme DECOTEGNIE P. (le mardi + 12 lundis) ATSEM  Mme DOSTES C.  
MS GS : 3/18 M.  SENIE J.M.   ATSEM Mme GEYNES E.
CP :   25  Mme  DUVERT P.  (2 nouveaux arrivants)
CE1/ CE2 : 15/8    M . HERPOUX P.  (1 nouvel arrivant)
CE1/ CE2 : 12/13  Mme BELLO
CM1 CM2 : 9/15   Mme  TASSEL V.  
CM1 CM2 : 12/13 Mme DENIS  L.  
Les atsem sont bien appréciées par le personnel enseignant.

b) effectifs  (cf. tableau)

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total Moy/cl

2015-2016 23 20 27 21 10 16 19 16 152 25,33

2016-2017 21 31 24 32 22 12 20 19 181 25,86

2017-2018 13 20 33 24 29 20 17 22 178 22,25

2018-2019 25 15 20 34 25 30 19 17 185 23,125

2019-2020 16 20 16 21 34 23 25 17 172 24,57

2020-2021 25 17 21 16 21 33 27 30 190 23,75

2021- 2022 20 26 18 25 15 20 34 28 183 22,87

Les effectifs sont stables.
c) les personnels : dorénavant,les aesh sont mutualisées



Mme Bianchi Pascale          AESH en classe de CM1 CM2 Mme TASSEL et aussi au CP chez Mme Duvert
Mme  Pujolle Catherine     AESH en classe de MS GS M. SENIE et CP chez Mme Duvert et PIAL PLN  

3. PPMS
PPMS   :Le Plan Particulier de M  ise en Sûreté
Le PPMS est un document obligatoire dans lequel toutes les mesures de sécurité concernant l'école sont 
consignées.Les  directives de l'année précédente ont été reconduites : 6 obligatoires: 3 exercices incendie, 1 
exercice PPMS « intrusion attentat » et 2 exercices PPMS (confinement, risques majeurs).
Le PPMS a été réactualisé avec modification des attributions des tâches de chacun.

 Incendie   :
Un exercice incendie aura lieu à chaque trimestre.
Un exercice réalisé le 28 septembre 2021. RAS

 Intrusion attentat     :
Un exercice Intrusion attentat réalisé 22 octobre : consignes bien respectées, les maternelles n'ont pas fait partie de 
cet exercice car ils doivent être préparés en amont.
Petit soucis de télécommande pour la fin des exercices, à reprogrammer.

Nous sommes très satisfaits de la palissade qui a été installée pour sécuriser l'arbre. Cet aménagement serait 
également appréciable sur toutes les grilles de l’école afin d’occulter la cour et de rehausser l’enceinte. De plus , un
visiophone serait bienvenue au niveau du portail.

 Le protocole sanitaire     du 8 novembre:
Remis aux familles par mail.

4.  Vie de l'école :
a) actions pédagogiques

Les projets et sorties sont étroitement liés avec l'actualité et  les directives sanitaires.

    Évaluations nationales pour les CP et CE1 : compte rendu individualisé aux familles.

Les langues     : Dans toutes les classes d’élémentaires l’apprentissage de la langue anglaise est assuré
par les enseignants de l’école.

M. Herpoux a renouvelé son inscription au projet Occitan. Une sortie regroupant toutes les classes 
inscrites à ce projet devrait avoir lieu  en fin d’année.

    Les maternelles travaillent sur un projet annuel le jardin.

Projet musique : tous les lundis et mardis après-midi, Mme Anne Sylvestre intervient dans les classes.
Elle adapte son enseignement : actuellement écoute musicale car chant et chorale pas compatible avec le
port du masque.  Les spectacles sont compromis vu la situation sanitaire pour l’instant. Un moment sera
réservé pour marquer le coup , mais sans les parents. La distribution par la mairie des cadeaux de noël
pourra se faire le vendredi après midi des vacances de Noël.

Opération nettoyons la nature : calendrier à définir mais projet qui nous tient à cœur. Première sortie le
24 septembre. 

   Permis  routier   :  Nous  avons  pu  bénéficier  de  la  piste  routière  pendant  15  jours  ce  qui  nous  permis
d'évaluer les élèves du CE2 au CM2. A renouveler dans 2 ans. Mme Denis organise des sorties vélo depuis.
Une sortie au canal de la Robine est envisagée, et la mairie sera sollicitée pour le transport des vélos.

   Piscine   : les élèves ont débuté leurs sessions piscine depuis le 24 septembre. Fermeture de la piscine du 14
février au 25 mars : réorganisation de la répartition : 2 classes seront donc sur le même créneau. 6 séances
par classe. Pour le cycle 3 , le savoir nager sera validé en fin de période.

Nous espérons que l’activité voile pourra se dérouler.

https://www.google.fr/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0CCEQFjAAahUKEwj7gO2k5e7IAhWJiRoKHSBjB2E&url=
https://www.google.fr/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0CCEQFjAAahUKEwj7gO2k5e7IAhWJiRoKHSBjB2E&url=


Cycle 3, les 3 classes se sont rendues à  Salses le Château, visite de la forteresse et ateliers, les jeudi 14
octobre et jeudi 21 octobre.

Lundi 15 novembre :  Présentation du collège, rencontre M. le principal de La Nadière, M. Lifante, des
professeurs et des parents d'élèves de CM1 CM2.

   Narbovia   :  les  classes  de  Mme Bello,  Mme Denis  et  Mme Tassel  se  rendront  à  Narbovia  les  jeudi  2
décembre et vendredi 3 décembre. Visite guidée du musée et ateliers

   Théâtre : Nous sommes en attente d'informations de leur part.

    École   et Cinéma : les élèves de maternelles et d’élémentaires sont inscrits au projet école et cinéma ; ils se
rendront au cours de l’année à 3 séances au cinéma de Sigean.

• Classes 1, 2 et 3 : le mardi 16 novembre. Un conte peut en cacher un autre.
• Classes 4 et 5 : le jeudi 18 novembre. 

Voici la programmation des films pour cette année :

   Les Incorruptibles pour les classes d'élémentaires (programmation de lecture de livres tout au long de
l’année)

   EPS     : Des rencontres sportives prévues comme chaque année. Les Foulées d’Éole devraient être organisées
à Fitou.

Maternelle randonnée de 3km. 

Projection film « Frères des arbres et rencontre du Chef Papou Mundiya Kepanga. Une participation 
de 520€ est demandée. La mairie ou l'APE pourraient-elles financer la moitié soit 260€. ?

Inscription à l'USEP pour 2 classes. Les statuts ont été créés.



  l'aide aux enfants en difficulté scolaire (APC, RASED, AESH) :

 APC : activités pédagogiques complémentaires 36 h/an

Au cours de la 1ère période et 2ème période, certains enfants  bénéficient de l’APC, 1h par semaine



 RASED   :Les réseaux d'aides spécialisées aux é  lèves en difficulté

• un psychologue scolaire : Mme Cachoulet Maëla  
• un maître E : M. Guénant Eric
• un maître G : M.  Cordoba  Bruno
• Les parents peuvent solliciter le Rased. 
           Certains parents refusent le bilan psy , ce qui empêche l’enseignant d’avoir des réponses en cas de difficulté.

    b) Continuité pédagogique : cf. document
c) Le calendrier des actions

   L'association Lire c'est partir renouvellement vente semaine du 6 décembre.

 Les enseignants souhaitent maintenir  le  Marché de Noël.  Et organiser une après-midi festive, les 
modalités sont à définir. La mairie a prévu d’offrir un cadeau et un goûter aux élèves.

  L’école reconduit les  calendriers avec photos individuelles et photo de classe en respectant le protocole
sanitaire. M. Cousin, de Port Leucate est venu photographier les enfants. Les parents suggèrent la collaboration
avec un photographe du village, l'équipe enseignante est ouverte aux propositions de ces professionnels, si ces
dernières sont attractives.

  L’école renouvelle l' opération de vente de chocolats pour les fêtes de Noël avec Kadodis.

   Le spectacle de fin d’année reste en projet,  l’organisation est en réflexion. Mr Py propose de faire un trace
des spectacles avec l’aide d’Anissa pour le montage vidéo.

Bibliothèque   : l’Ape s’est proposée pour aménager la bibliothèque à hauteur de 1200 €. 

La mairie propose d'étudier pour participer à  la dotation. Une réunion est souhaitée pour en parler  :APE,
mairie, école.

Cour   : un aménagement d’espaces pour s’asseoir pour les enseignants de surveillance et les enfants (bancs)
serait souhaitable , ainsi que des endroits ombragés (arbres ou kiosques ?), des espaces de détente (pelouse
artificielle). Une réflexion est engagée. Qu’est-il possible de faire ?

Activités festives de l’Ape   : compliquées pour cause de difficultés au niveau de l’organisation au vu de la
situation sanitaire. 

5. Bilan de la coopérative scolaire :
Mme Duvert gère la coopérative scolaire pour cette année 2021 - 2022.

A ce jour, le solde étant aux environs de  6 789,94  €.
ENTREES SORTIES

Cotisations familles coopé 1 365,00 € Sorties Salses 136,50 *3= 409,50€

Rentréediscount : 14,73 € Matériel pédagogique Env 150€

À venir photos Les Incorruptibles 488,82 €

À venir chocolats À venir Cinéma Env. 437,50 €

À venir  Narbovia 376 € + 200 €= 576€

Remarque   : la note de rentrée a été bien appréciée par les parents.

Signatures
 La directrice   Le secrétaire          

                            Mme Quillet                             M. Herpoux

https://www.google.fr/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=0CCgQFjABahUKEwjHyJHi6e7IAhWHmBoKHQF_DRM&url=
https://www.google.fr/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=0CCgQFjABahUKEwjHyJHi6e7IAhWHmBoKHQF_DRM&url=
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